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公 安 委 員 会 定 例 会 議 会 議 録

第１ 開催日時

令和５年７月20日（木） 13時00分 ～ 15時15分

第２ 出席者

野呂委員長、成田委員、横町委員

本部長、警務部長、生活安全部長、刑事部長、警備部長、情報通信部長、首席

監察官、総務室長、警察学校長、交通企画課長

第３ 議事の概要

１ 議題事項

(1) 青森県留置施設視察委員会委員候補者について

警務部長から、青森県留置施設視察委員会委員候補者について説明を受け、

審議の結果、了承した。

２ 報告事項

(1) 警戒の空白を生じさせないための組織運営について

警務部長から、警戒の空白を生じさせないための組織運営の指針、当面取り

組むべき組織運営上の重点、推進体制等について報告があった。

委員から、「警戒の空白を生じさせないための組織運営は、県民にとっても

大事なことであるので進展を期待する」旨の発言があった。

(2) 「青森県警察次世代育成・女性活躍推進計画」に基づく取組状況について

警務部長から、令和４年度における「青森県警察次世代育成・女性活躍推

進計画」に基づく数値目標の達成状況、主な取組の実施状況及び職員の給与

の男女の差異の情報公表について報告があった。

委員から、「取組の成果が目に見えて現れている。警察署においては、今

後ますます女性の活躍が必要になってくると思われるので、取組を継続して

いただきたい」旨の発言があった。

(3) 令和４年度青森県警察障害者活躍推進計画の取組状況について

警務部長から、青森県警察障害者活躍推進計画の概要、令和４年度の取組、

今後の取組について報告があった。

委員から、「法定雇用率を保持しながら、計画的に採用するとともに取組を

継続していただきたい」旨の発言があった。

(4) 犯罪被害者等給付金支給裁定申請の受付について

警務部長から、犯罪被害者等給付金支給裁定申請の受付について報告があっ

た。

(5) 令和５年度県下警察拳銃射撃競技大会の開催について

警務部長から、「７月25日、県警察学校射撃場において、県下警察拳銃射撃

競技大会を開催する」旨の報告があった。

委員から、「訓練、大会ともに事故のないようにしていただきたい」旨の発
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言があった。

(6) 令和５年上半期の犯罪統計について（暫定値）

刑事部長から、「令和５年上半期の犯罪統計について、暫定値ではあるが、

前年と比較すると刑法犯の認知件数が増加したことにより、検挙件数、検挙人

員も増加したが検挙率は低下した。殺人、強盗等の重要犯罪も認知件数、検挙

件数、検挙人員が増加し、検挙率は低下した」旨の報告があった。

委員から、「凶悪事件が増加していることについて、県民も感じていると思

われる。また、刑法の改正により、今後さらに認知件数が増加する可能性もあ

るので、改正点について県民にわかりやすく広報するとともに発生の防止にも

努めていただきたい」旨の発言があった。

(7) 「令和５年夏の交通安全県民運動」の実施について

交通企画課長から、「７月21日から31日までの11日間、こどもと高齢者を始

めとする歩行者の安全の確保と安全運転意識の向上、自転車のヘルメット着用

と交通ルール遵守の徹底等を重点とした「令和５年夏の交通安全県民運動」を

実施する。期間中、交通指導取締りの強化や関係機関団体と連携した広報啓発

活動等を行う。」旨の報告があった。

委員から、「これから夏休みに入り、交通事故の増加が懸念されるので、一

生懸命取り組んでいただきたい」旨の発言があった。

《決裁・報告等》

○ 警察署協議会委員の委嘱について

○ 逮捕状等を請求できる司法警察職員の指定について

○ 人事案件の報告について

○ 運転免許の行政処分に係る意見の聴取結果等について

以 上


